



KB 87126: Webmail

Einrichtung der Identität abschließen

Stand 26.05.2023, 15:11:11
Version 6470afef
Referenz-URL <https://internet-xs.de/kb/87126>
PDF-URL https://internet-xs.de/kb/Internet-XS_KB-87126-6470afef.pdf

Inhalt

Zielgruppe:

Nutzer von Internet XS Webmail (<https://mail.internet-xs.de>), die sich zum ersten mal in Webmail einloggen

In einer PDF-Datei können Zeilenumbrüche innerhalb von Code-Blöcken vorhanden sein, da die Seitenbreite begrenzt ist. Bitte verwenden Sie für Copy & Paste im Zweifelsfall ein Editor-Programm als Zwischenritt und entfernen Sie unerwünschte Zeilenumbrüche.

Damit die Internet XS Webmail-Software weiß, mit welcher E-Mail-Adresse Sie E-Mails verschicken möchten, müssen Sie beim erstmaligen Login in Internet XS Webmail die Einrichtung Ihrer Identität abschließen.

1. Navigieren Sie zu **Einstellungen > Identitäten**
2. Klicken Sie in der mittleren Spalte auf die Standard-Identität, z.B. mustermann_firma <mustermann_firma@hof3.internet-xs.de>
3. **Angezeigter Name:** Geben Sie hier Ihren Namen ein. Für funktionsbezogene Postfächer, z.B. info@firma.tld, kann auch **Firma GmbH & Co. KG** eingegeben werden.
4. **E-Mail:** Geben Sie hier die E-Mail-Adresse ein, mit der E-Mails von Internet XS Webmail verschickt werden sollen (z.B. petra.mustermann@firma.tld oder info@firma.tld)
5. Klicken Sie auf **Speichern**

Danach können Sie Internet XS Webmail verwenden. Klicken Sie im Hauptmenü (ganz links) z.B. auf **E-Mail**, um Ihre E-Mails zu lesen.

The screenshot shows the 'Einstellungen' (Settings) page in Internet XS Webmail. The left sidebar contains navigation options: 'INTERNET XS', 'Schreiben', 'E-Mail', 'Kontakte', and 'Einstellungen'. The main content area is titled 'Einstellungen' and shows a list of identities. The identity 'mustermann_firma <mustermann@hof3.inter...' is selected. The right panel displays the configuration for this identity, with three numbered callouts: 1. 'Angezeigter Name' (Displayed Name) with a yellow box containing the text 'Geben Sie hier Ihren Namen ein (z.B. Petra Musterfrau)'. 2. 'E-Mail' with a yellow box containing the text 'Geben Sie hier Ihre E-Mail-Adresse ein (z.B. petra.mustermann@firma.tld)'. 3. A yellow box at the bottom right containing the text 'Klicken Sie auf Speichern'. The 'Speichern' button is highlighted with a checkmark. Other fields include 'Organisation', 'Antwort an', 'Blindkopie', and 'Als Standard' (toggle). The 'Signatur' (Signature) section is empty.

Impressum

Verantwortlich für die Inhalte in diesem Dokument:

Internet XS Service GmbH
Internetagentur
Heißbrühlstr. 15
70565 Stuttgart

Telefon: 07 11/78 19 41 - 0
Telefax: 07 11/78 19 41 -79
E-Mail: info@internet-xs.de
Internet: www.internet-xs.de

Geschäftsführer: Helmut Drodofsky
Registergericht: Amtsgericht Stuttgart
Registernummer: HRB 21091
UST.IdNr.: DE 190582774

Alle Preise, sofern nicht ausdrücklich anders gekennzeichnet, inkl. gesetzlich geltender deutscher MwSt.

Angebote, sofern nicht ausdrücklich anders gekennzeichnet, gültig bis 4 Wochen nach Zusendung / Abruf.

Die Weiterverbreitung dieses Dokuments, der darin befindlichen Inhalte, auch nur Auszugsweise, ist nur mit ausdrücklicher Genehmigung der Internet XS Service GmbH gestattet.